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FREGUESIA

DE

BIDOEIRA DE CIMA

Acta Número Nove

Aos vinte e três dias do mês de Março de dois mil e vinte e dois, pelas dezoíto horas e trinta
minutos, na sede da Junta de Freguesia de Bidoeira de Cima, sita na Rua do Comércio em

Bidoeira de Cima, reuniu o Executivo da Junta de Freguesia de Bidoeira de Cima, nas pessoas do
seu tesoureiro Hugo Marto Víeira, do seu Secretário Telma Alexandra Agostinho do Outeiro, e

do seu presidente Tiago Míguel Gago dos Santos, para discussão e delíberação dos seguintes
pontos:

Ponto um - Assunto¡ diversos

Ponto dois - Preparaçäo da Visíta do Sr. Presídente da Câmara de Leiria

Ponto três - Assínatura do novo Contrato com os CTT

Ponto quatro -Aprovação de atribuição de subsídio para abertura de covas e límpeza de bermas

O presidente declarou aberta a reuniâo, passando ao ponto um, fazendo um relato sumário das

actívidades do pessoal operacional da Junta de Freguesia, resumo de pendências para analisar
no erterior (pequenas obras) no seguimento de solicitações feitas, análise de contas para se

proceder a pagamento de algumas facturas pendentes, informação da agenda de trabalho
prevista parâ a semana corrente. Foram dadas respostas a várias situações e tomadas algumas
posições nomeadamente relativo à limpeza da Rota das Carpalhosas que por decisão conjunta
se optou por dar algum apoio à mesmâ dentro das possibilidades existentes mas sem assumir
qualquer compromisso de manutenção da mesma. Também reunimos com uma representante
dosjovensdaBidoeira*JulianaNeto- paraíncentivaràrealizaçãodeumcolóquio/debatesobre
as actuais dificuldades da freguesia. Foi ainda aprovada a aquisição de um gerador dada a

necessidade do mesmo na realização de obras futuras já programadas.

No ponto dois da ordem de trabalhos, foi elaborado um plano de trabalho com a inclusâo de
visitas a algumas empresas da Freguesia e também a obras públicas a decorrer, nomeadamente
o novo Centro Médico. Foi colocada em cima da mesa a possibifidade de reuniâo com vários
suinícuftores locais visto esta área ter uma grande representaçâo na nossa freguesia.

No ponto trê3 foi assinado um novo contrato com efeitos já a partir do inicio do próximo mês
de Abril, cûm os CTTcujas condições foram significativamente melhoradas em termos de valores
a receber.
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No ponto quatro foi aprovado por unanimídade a atribuíção de um subsídio para abertura de
covas e límpeza de bermas ao funcionárío Vitor, actualmente ao serviço da Junta de Freguesia.

lriada mais havendo a tratar, foi encerrada a sessão pelas vinte horas e trinta minutos, da qual

se lavrou a presente acta que foi lida e assinada pelos presentes.

O Presidente ¡

O Tesoureíro

O Secretário
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